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Haag: Gelungene Innenentwicklung bedarf mehr als nur ein
Förderprogramm

Zahlreiche Ideen aus dem Koalitionsvertrag warten immer noch auf Umsetzung.

Friedrich Haag, wohnungsbaupolitischer Sprecher der FDP/DVP-Fraktion im Landtag, kommentiert die
heutige Ankündigung des Ministeriums für Landesentwicklung und Wohnen, dass das Förderprogramm
„Flächen gewinnen durch Innenentwicklung“ aufgestockt wird:

„Innenentwicklung und Nachverdichtung sind extrem wichtig für die Schaffung von mehr Wohnraum. Ich
begrüße daher die Aufstockung des Förderprogramms ‚Flächen gewinnen durch Innenentwicklung‘
ausdrücklich. Jedoch ist dies noch lange nicht genug und das Ministerium für Landesentwicklung und
Wohnen darf sich keineswegs darauf ausruhen. In ihrem Koalitionsvertrag hat die Landesregierung
zahlreiche weitere Ideen zur Innenentwicklung formuliert, beispielsweise ein Modellprojekt für
Flächenzertifikate, eine Informationsoffensive bei Bürgern oder Flächenscouts bei den
Regionalverbänden. Wie ein Berichtsantrag von mir aber kürzlich zu Tage gefördert hat, ist nichts davon
bisher umgesetzt. Die Landesregierung erreicht nicht einmal ihre selbst gesetzten Ziele. Ich fordere
endlich mehr Tempo – der Wohnungsmangel ist viel zu groß, als dass man sich ausruhen kann!“

 

Der angesprochene Antrag heißt „Innenentwicklung, Nachverdichtung und Flächenverbrauch“
(Drucksache 17/1726)

 

https://www.landtag-de/files/live/sites/LTBW/files/dokumente/WP17/Drucksachen/1000/17_1726_D.pdf

